



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN              |
|-----------|--------|------------|----------------------|
| LA PRENSA | 2      | 25/11/2022 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

# RED COMPARTIDA

## CUAUH PIERDE 17 MIL MILLONES

**E**sto lo tiene que leer con calma. Resulta que el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, tuvo cada año de su gobierno una parte del presupuesto listo para ser gastado de manera discrecional y para el 2023 el monto destinado para ese rubro era de 17 mil millones de pesos, pero que se le atraviesa el presidente de la Comisión de Hacienda y Cuenta Pública, Agustín Alonso, y que se los quita para enviarlos directamente a las alcaldías para obra pública. Alonso es de Yautepec, muy conocido y con una buena cantidad de votos, pero como no hizo la voluntad del gobernador pues se enojó y, de entrada, dijo "Yo no le tengo miedo a él y aquí estoy. No me voy a rajar, no le tengo miedo, porque ya estuvo bien de que amenace y amenace a diputados y a la gente. Aquí estoy de frente. Entonces, si nos vamos a respetar, hay que respetarnos y si vamos a trabajar, como siempre dicen para el beneficio de la gente, con mucho gusto lo vamos hacer. Pero no se valen los abusos que están haciendo con este paquete económico que han presentado". Total, no le van a dar el dinero.

**L**a diputada Ana Lilia Herrera podría poner en riesgo la fuerza política del PRI del Edomex al aceptar la ayuda del ahora senador Eruviel

Ávila que abogaría por un nuevo diálogo de la legisladora con el tricolor estatal. Lo que es más curioso es que el exgobernador fue quien condenó la campaña negra dirigida a Alfredo del Mazo, la cual dejó una relación francamente desgastada entre Herrera con el PRI. Lo importante es recordar que Morena es el partido más beneficiado de las rupturas internas, mientras, permanecen interrogantes sobre su gestión como gobernador. ¿Coincidencia?

**L**a FSTSE, que dirige Joel Ayala Almeida, entró en alerta amarilla luego de que el rumor sobre que se piensa suprimir la compensación decembrina de la burocracia para el 2023 va creciendo dentro de la administración pública. Nos dicen que este gasto del gobierno al parecer ya no está considerado dentro del presupuesto del próximo año y la burocracia se encuentra desconcertada e inquieta con esta acción.

**P**D: El SME, de Martín Esparza, está trabajando con todo en el acarreo para el desfile del presidente para este domingo. Van a traer gente de Puebla, Estado de México y la CDMX. Por lo que sabemos ya rompieron el control que alguna vez tuvo sobre ellos el senador del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong.